

Difusión en Redes Sociales Diciembre 2025

Facebook: Alcaldía Paraíso RD

Ayuntamiento Paraíso dic 3, 2025 ·

¡Feliz cumpleaños, honorable alcalde F... Ver más

FELIZ CUMPLEAÑOS PARA EL MEJOR ALCALDE

Enviar un regalo Promocionar publicación

Promociona esta publicación para aumentar el alcance de Ayuntamiento Paraíso.

Ayuntamiento Paraíso dic 5, 2025 ·

Hoy reconocemos y celebramos la dedica... Ver más

05 DE DICIEMBRE
DÍA INTERNACIONAL DEL VOLUNTARIADO
¡feliz dia!

Enviar un regalo Promocionar publicación

Promociona esta publicación para

Ayuntamiento Paraíso dic 6, 2025 ·

★ ¡La Navidad llega a Paraíso! ★

El Ayuntamiento de Paraíso, junto a PROPEEP y el Presidente Luis Abinader Corona, invitan a toda la comunidad a disfrutar de "La Brisita Navideña", un evento lleno de luces, alegría y el espíritu que nos une como municipio.

Este martes 9 de diciembre, acompañanos en el Malecón de Paraíso para vivir una noche especial con la participación artística de Luis Miguel del Amargue.

🎄 ★ Ven con tu familia y celebremos juntos la magia de la Navidad.

#alcaldiaparaíso #LaBrisita #navidad2025

PROPEEP
PARAÍSO
LA BRISITA
TE TRAE LUCES DE NAVIDAD
MARTES 09

Ayuntamiento Paraíso dic 8, 2025 ·

¡Orgullo de nuestro municipio Paraíso!
Hoy celebramos con gran emoción la noticia del joven Daison Acosta, quien ha sido firmado por los Padres de San Diego con un contrato de un año para la temporada 2026.

Este importante paso en su carrera es un reflejo del talento, la disciplina y el esfuerzo que caracterizan a nuestra gente. Desde Paraíso, felicitamos a Daison y a su familia por este logro que llena de orgullo a toda nuestra comunidad.

¡Paraíso sigue brillando a nivel internacional!

WELCOME TO
SAN DIEGO
DAISON ACOSTA



Ayuntamiento Paraíso

dic 9, 2025 ·

El Ayuntamiento Municipal de Paraíso dejó inaugurada la construcción, adecuación y embellecimiento de la Caña de Régil, una obra esperada por casi 20 años y que hoy es una realidad gracias al apoyo del Presidente de la República, Luis Rodolfo Abinader, en conjunto con el Ayuntamiento Municipal de Paraíso.

El acto fue encabezado por el alcalde Francisco Acosta Saldaña (Panchín), junto a:

- Francisco Rojas, Director del Fondo de Cohesión Territorial
- Paola Arvelo, Encargada de Monitoreo y Seguimiento de Proyectos
- Laizbeth De La Cruz, Vicealcaldesa
- Carlos Matos, Presidente de la Sala Capitular
- Fredy de la Paz, Regidor
- Juntas de vecinos y comunitarios del sector

Una obra histórica que transforma este espacio y cumple un sueño largamente anhelado por sus habitantes.

¡Seguimos construyendo un Paraíso mejor!

#alcaldíaparaíso #SeguimosCambiando



Ayuntamiento Paraíso

dic 9, 2025 ·

El Ayuntamiento Municipal de Paraíso dejó inaugurado el remozamiento de la cancha de San Rafael, junto a la pavimentación del acceso, brindando un espacio deportivo más seguro y moderno para la comunidad.

Esta mejora fue posible gracias al apoyo del Presidente de la República, Luis Rodolfo Abinader, en conjunto con el Ayuntamiento Municipal de Paraíso.

El acto estuvo encabezado por el alcalde Francisco Acosta Saldaña (Panchín), acompañado de:

- Francisco Rojas, Director del Fondo de Cohesión Territorial
- Paola Arvelo, Encargada de Monitoreo y Seguimiento de Proyectos
- Laizbeth De La Cruz, Vicealcaldesa
- Carlos Matos, Presidente de la Sala Capitular
- Fredy de la Paz, Regidor

#alcaldíaparaíso #SeguimosCambiando #SanRafael



Ayuntamiento Paraíso

dic 10, 2025 ·

Anoche dejamos encendido el espíritu de la Navidad en nuestro Malecón Municipal de Paraíso, en una hermosa actividad realizada en conjunto con el PROPEEP, llevando alegría, color y esperanza a todas las familias de nuestro municipio.

Este evento contó con la presencia del Honorable Alcalde Francisco Orlando Acosta Saldaña (panchin) y el Director General del PROPEEP, Robert Darío Polanco Tejada, así como distinguidas autoridades que nos honraron con su compañía:

- Oneida Feliz, Honorable Gobernadora provincial
- Sara Feliz, Honorable Diputada
- Rafelito Garo, Director regional de Deportes
- Laizbeth De La Cruz, Vicealcaldesa
- Carlos Matos, Presidente de la Sala Capitular
- Fredy de la Paz, Regidor

La noche estuvo llena de emociones, música, presentaciones artísticas, espacios familiares, niños disfrutando al máximo y un ambiente navideño que iluminó cada rincón de nuestro malecón.

#alcaldíaparaíso #Feliznavidad #Propeep



Ayuntamiento Paraíso

dic 11, 2025 ·

Hoy jueves 11 de diciembre, a partir de las 7:00 p.m., se estará realizando en el Parque Central de Paraíso una Gran Campaña Evangelística titulada "Estableciendo el Reino de Dios", organizada por la Iglesia Defensores de la Fe.

La actividad contará con la participación del Pastor Fernando Fleming y del Apóstol Saulo Daniel de la Cruz.

Invitamos a toda la ciudadanía que desee asistir a participar de este encuentro espiritual abierto al público.

GRAN CAMPAÑA EVANGELISTICA ESTABLECIENDO EL REINO DE DIOS.

JUEVES 11 DICIEMBRE



PASTOR:
FERNANDO FLEMING



APÓSTOL:
SAULO DANIEL DE LA CRUZ

⌚ 7:00 P.M.

Instagram: @alcaldiaparaisord